

Einladung zum Filmnachmittag



Wann: Mittwoch, den 28. Mai 2014 um 15:30 Uhr

Wo: im Festsaal

Unser ehrenamtlicher Mitarbeiter Hr. Odenthal zeigt uns aus seiner vielfältigen Auswahl zwei seiner selbstgedrehten Filme

„Heiße Rennen auf schmalen Reifen“

Als die Familie Odenthal mit vier Kindern mit dem Radfahren begann bis zur Württ. Meisterschaft von Anja im Straßenrennen.

„Zillertaler Höhenwanderung“

Großartiger Film einer Höhenwanderung mit Kindern

Herzlich eingeladen sind alle Bewohner von Haus Rems und Haus Kocher!